



Klinikum Haus G Stuttgart

Zu einem der leistungsstärksten und besten Krankenhäusern Deutschlands zählt mit seinen 52 Kliniken und Institutionen an drei Standorten das Klinikum Stuttgart. Die Baumaßnahme „Klinikum der Zukunft“, das Katharinenhospital, erstreckt sich noch bis etwa 2032. Das Haus G mit 7.000 qm Nutzfläche ist nun fertiggestellt und wird hauptsächlich für die Behandlung von Krebserkrankungen genutzt. Die Hanglage des 7-stöckigen Baus gleicht ein Untergeschoss im Nordwesten aus. Auf Ebene 0 ist das Klinikgebäude an die Nachbargebäude angeschlossen und integriert sich optisch sehr gut. Unser Auftraggeber war die Gustav Epple Bauunternehmung GmbH aus Stuttgart.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Kriegsbergstraße 60, 70174 Stuttgart
Bauherr: Klinikum Stuttgart, 70174 Stuttgart
www.klinikum-stuttgart.de
Auftraggeber: Gustav Epple Bauunternehmung GmbH,
 70597 Stuttgart
www.gustav-epple.de
Architekt: Sweco GmbH, 10587 Berlin
www.sweco-gmbh.de
Fertigstellung: Frühjahr 2024
Ansprechpartner: Gustav Epple Bauunternehmung GmbH
 Herr Klaus Kramartschik
 Tel. 0711/ 7693-249



Unsere Leistung:

- › Aluminium Fenster
- › Aluminium Pfosten-Riegel-Fassade
- › starrer Sonnenschutz
- › Lamellenverkleidung
- › Karusselltüre
- › Außentüren

Auftragssumme:
 1.300.000,00 €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
 Markus Wolf